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a donc été prise de former un Conseil consultatif des gens
d'affaires de l'APEC pouvant comprendre jusqu'à trois
représentants par membre . L'APEC tente aussi d'intégrer le
savoir-faire et les vues du secteur privé au niveau de travail .

En bref, je crois que les résultats des rencontres d'Osaka
amélioreront les perspectives de succès du secteur privé canadien
dans la région Asie-Pacifique . Nous sommes un pays de commerçants
concurrentiels . Étant donné la haute qualité de nos produits et
de nos services, je ne doute pas qu'un environnement commercial
et financier plus ouvert offre d'énormes possibilités aux
sociétés canadiennes . À elles maintenant de les exploiter .

Merci .


